

Les retraité-e-s particulièrement touché-e-s en ce début d'année... continuent à lutter !

Par le secteur retraité-e-s

La hausse de la CSG de 1,7 point (« effort pour les jeunes générations » dicit le gouvernement) qui équivaut à une augmentation effective de 25 % a été durement ressentie chez les retraités quand ils ont reçu leur pension fin janvier.

Même si on avait annoncé les chiffres, les voir en moins sur notre compte bancaire rend particulièrement tangible la détérioration de notre pouvoir d'achat. **Nous avons connu les blocages des pensions, des sous indexations mais jamais une telle amputation !** En plus, s'ajoute la hausse des tarifs de la MGEN, doublée de la tarification selon l'âge qui entraîne pour certain-e-s d'entre nous, à un âge « charnière », une augmentation impressionnante de la cotisation.

Que faire ? Continuer de lutter, bien sûr !

Après l'envoi d'une carte de vœux au Président de la République, les retraité-e-s du SNES, avec le groupe des 9*, appellent à **une nouvelle journée d'action** dans toute la France **le 15 mars**. Nous rappellerons que le pouvoir d'achat des retraité-e-s a été déjà lourdement impacté et que d'autres choix budgétaires sont possibles.

La pension n'est pas une allocation sociale ni une variable d'ajustement mais un droit acquis par le travail.

* Le groupe des 9 regroupe neuf syndicats et associations (UCR-CGT, UCR-FO, UNAR-CFTC, UNIR-CFE/CGC, FSU, FGR-FP, UNIRS-SOLIDAIRES, LSR, UNRPA).